



前期後半スタート！

長い夏休みが終わり、本日から前期後半がスタートしました。この8月は台風8号、10号と連続して台風が接近し、折角の休みの計画を変更せざるを得なかった御家庭もあったのではと思います。長い休み中で子どもたちの健康安全について、何かと御配慮いただき、ありがとうございます。全員元気に登校できましたこと、保護者の皆様の御協力のお陰と感謝しております。

さて、この前期の後半は40日程しかありませんが、前期の学習のまとめをする大事な時期になります。まだまだ、残暑厳しい日が続きそうですが、早寝・早起きなど、規則正しい生活を心がけながら、これからの時期を過ごしていきたいと思います。

○平和集会

8月9日(金)の全校登校日に、「平和集会」を行いました。集会では、各学級で事前に平和学習に取り組み、その学習を通して、学んだことを発表しました。

1・2年生は、先月の朗読ボランティア「被爆体験を語り継ぐ 永遠(とわ)の会」の方々から被爆の様子を語っていただいた朗読会の感想を発表してくれました。原爆の恐ろしさ、戦争の怖さを知り、改めて、平和のありがたさを感じていました。



3・4年生は、平和学習を通して、原爆の写真に触れ、思ったことや考えたことを発表してくれました。戦争を憎む気持ち、平和の大切さを一人一人伝えてくれました。

5・6年生は、戦争について、平和について、自分の気持ちを「詩」に託して、伝えてくれました。



今年も、平和学習を通して、みんな、平和を大切にすることをしっかりとつことができ、これから、その心をどうしたら確かなものにできるかを考えていました。

○夏休み明け集会

本日の全校集会で、次のような話をしました。これから前期終了までの約1か月は、前期のまとめの時期になります。早く生活のリズムを整え、年度当初に立てた各自の目標を振り返りながら、目標達成に向け、取り組み、達成感を味わってほしい、と思います。併せて、「3アップ運動」についても、同様です。

覚えていますか？ 昨年の夏休み明け集会で、『反応する力』を付けよう、と呼びかけたこと。『問いかけられたら応える』ということで、随分、その力が付いてきました。更に、これからはつなぎ言葉を使ったり、友だちの発言をつないだりして、「対話する力」へ高めてほしい、と思います。

○折りたたみパイプ椅子の寄贈

先日、ヤマムラ電設様から「折りたたみパイプ椅子」を32脚、寄贈していただきました。随分、古くなった椅子もありましたので、大変有り難く思っています。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



○東大村小夏祭り

8月24日(土)、恒例の「東大村小夏祭り」が開催されました。あいにくの雨の中ではありませんでしたが、多くの地域の方々にお越しいただきました。

今年は、「長崎OMURA室内合奏団」の方に来ていただき、祭りを盛り上げていただきました。「大村音頭」に始まり、「長崎は今日も雨だった」「パプリカ」と参加者の年齢層を考慮した幅広いジャンルの曲を演奏していただき、生演奏の素晴らしさに触れながら、心地よい時間を過ごすことができました。「パプリカ」の演奏が始まると、少々退屈してきた子どもたちの歌い出す光景が見られました。



また、各バザーや催し物での子どもたちの元気に活動する様子を見ながら、この夏祭りと共に残り少なくなった夏休みを大いに満喫しているようでした。



夏祭り実行委員(保護者)の皆様には、出店の準備や地区への案内、そして当日の運営等、大変お疲れ様でした。

また、翌日の後片付けにも、前日のお疲れの中、早朝からご参加いただき、ありがとうございました。

9月の行事



- 2日(月) 夏休み作品展(～6日)委員会
- 3日(火) 身体測定(全)
- 4日(水) 室内合奏団スクールコンサート(5年)
- 5日(木) 授業参観・学級懇談会
- 9日(月) クラブ活動
- 16日(月) **敬老の日**
- 19日(木) 避難訓練
- 23日(月) **秋分の日**
- 24日(火) 誕生集会(9月生まれ)
- 25日(水) 給食訪問(5・6年)、食に関する授業(3・4年)
- 27日(金) 秋の遠足
- 28日(土) 中澤病院「ふれあい広場」